

# Rock Zacatecano



## BIOGRAFÍA.

Formándose oficialmente en agosto de 2014 con los hermanos Cortés como miembros fundadores y dando a conocer el primer álbum de su propia autoría nombrado "Almas Rotas". Los hermanos Cortés optaron por un nombre impactante que representara su música, el nombre Pena de Muerte hace referencia a ese juicio consciente o inconsciente que la gente hace a personas por el hecho de ser diferentes, verse diferentes o pensar diferente.

Bajo el nombre de Pena de Muerte fueron abriéndose paso y haciéndose un lugar dentro de la escena zacatecana, ganando varios concursos de nivel estatal como Batalla de Bandas del Riff Bar (1er lugar), Batalla de Bandas de La Cáscara Arte y Cultura (1er lugar,) Primer Concurso de Compositor Joven Guadalupe (3er lugar), Batalla de Bandas del Home Run Bar (1er lugar), Batalla de Bandas Road to the Hell and Heaven Preliminar Zacatecas (1er lugar). También fue parte del primer foro de música independiente y medios alternativos (1FMIMA), así como de varias ediciones del Festival Cultural de Zacatecas. Después de ganar la Batalla de Bandas de La Cáscara Arte y Cultura la agrupación comenzó el rodaje de lo que sería su primer videoclip oficial titulado Mexican power. La banda se ha presentado en la mayoría de plazas del centro histórico de zacatecas incluso llegando a tocar en distintos municipios del estado como: Jerez, Fresnillo, Ojocaliente, Luis Moya, Guadalupe. Y teniendo presentaciones en los estados de: San Luis Potosí, Aguascalientes, Durango, Guadalajara y la Ciudad de México. Alternando con bandas profesionales nacionales e internacionales. En 2019 grabaron un video livesession de "Deus Ex Machina" una canción que sería parte del nuevo material de la banda, con dicha canción también se participaría en un compilatorio de Thrash Metal nacional titulado "Thrash Till Death" bajo el sello de Azermedoth Records, el cual cuenta con la participación de 37 banda del país. También en este año la banda fue incluida en el primer Fanzine titulado Thrash N Thrash Metalzine No.1 junto a grandes bandas de la escena nacional. En el transcurso del año la banda grabó exitosamente su segundo videoclip oficial titulado "Síndrome de WK" con el cual se daría a conocer otro single del

nuevo material. Por último en septiembre de 2019 fue publicado su segundo álbum titulado "Brown Pride" disco que hace alusión a la riqueza cultural que se encuentra dentro del país, conteniendo en sus letras menciones de dioses venerados en México antes de la conquista, así como varias letras que incluyen el idioma náhuatl. La recepción del disco ha sido muy buena, teniendo reseñas en varios sitios web alrededor del mundo, así como una nominación para entrar al Top 200 de los mejores discos latinos del año en el que participan bandas de toda Latinoamérica.

En el siguiente año, 2020, la banda tendría un "parón" inesperado al igual que todo el planeta debido a el brote del covid-19, tras unos meses de confinamiento y reflexión la banda se reunió a mediados de año con la idea de grabar dos canciones nuevas como regalo a los fans, en estos tiempos de incertidumbre, así fue como a finales de año la banda entró nuevamente al estudio a grabar un single que contendría dos canciones únicamente, el single salió en enero de 2021 y lleva por nombre "Fucking Metal". La alineación de la banda ha sufrido distintos cambios desde su fundación, siendo la única constante los hermanos Cortés, a pesar de esto se ha conseguido mantenerse firme dentro de la escena local y nacional del metal mexicano.

